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令和4年7月12日（火）

第2069回例会

2022〜 2023年度

第2069回例会記録　令和4年7月12日（火）  2/47回

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　　嶋会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　　　　　　　　　　　　嶋会長

川崎麻生RC 会長　宇津木茂夫様→「コロナが落ち
着いたらまた一緒に新年会など開催できたらと思っ
ております。よろしくお願いします」。
川崎麻生RC 幹事　木村良三様→「宇津木会長を支
える立場として1年間やっていきたいと思います。
よろしくお願いします」。

＜祝い事＞　　　　　　　　　　　玉井親睦委員長
◆会員誕生　
　平岡会員
◆配偶者誕生
　山木会員の配偶者様
◆会員入会
　 結城会員、白井会員、親松会員、安藤美恵子会員、

伊藤久史会員、菊池会員、鈴木岳人会員、左藤会

員、玉井会員
◆出席100％表彰
　古澤会員、山口会員、安藤美恵子会員、井上勇会員
◆メークアップ100％表彰
　 鴨志田会員、関田会員、親松会員、小塚会員、結城

会員、嶋会員、井上久会員、菊池会員、渡邊会員
◆米山功労賞
　山口会員、中村会員

＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　　　嶋会長
1.  2021–22年度小倉ガバナーよりお礼状・前年度会

長幹事に記念バッチ着
2.	2024–25年度ガバナーノミニー告知・確定宣言

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2071回  7 月26日 クラブ協議会

第2072回  8 月 2 日 委員会報告　会員増強・会員選考各委員長

第2073回  8 月10日 夜会　納涼会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



横浜東RC 長戸はるみ氏
3.  2021-22年度ロータリー米山奨学事業への地区目

標達成のお礼
地区目標1人25,000円以上→28,471円　全国1位

4. クラブ奉仕プロジェクト委員長会議開催の案内
出席対象者:職業・社会・国際奉仕委員長
8/2（火）　15：00〜17：00 メモワールプラザソシア21
中村会員に依頼しました。

5.  2023–24年度派遣・青少年交換学生募集再開につ
いて

6. ローターアクト全クラブ合同例会の案内
7/23（土）　14：30〜17：00 ローズホテル横浜&Zoom
親松会員に依頼しました。

7.  麻生区社会福祉業議会より第1回運営協議会の開
催見合わせに伴う書面報告について

＜幹事報告＞ 菊池幹事
＊7月ロータリーレート　1$＝136円
＊当クラブ例会
　7/19（火）　通常例会
　7/26（火）　通常例会
　8/2（火）　 夜会→通常例会
　8/9（火）　 通常例会→10日（水）納涼会　点鐘17：15
　8/16（火） 定款細則により休会
　8/23（火） 通常例会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎幸RC、川崎鷺沼RC

＜ニコニコ委員会＞　　　　　　　　鈴木孝英委員
　川崎麻生RC 会長　宇津木茂夫様、幹事　木村良
三様→「今日は宜しくお願いします」。当クラブより、
嶋会長→「麻生RC 宇津木会長、木村幹事、ようこ
そ。本日の委員会報告、安藤美恵子クラブ奉仕委員
長、中村和広職業奉仕委員長よろしくお願いしま
す」。菊池幹事→「本日は麻生RC会長宇津木様、幹
事木村様、表敬訪問有難うございます。15日は宜し
くお願い致します」。小塚会員→「いよいよ夏の高校
野球が始まりました。先ほど法政二校を破り初戦を
突破しました。これからも応援よろしくお願いしま
す」。白井会員→「9日の日に孫が結婚致しました」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤
会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、青柳会員、福
家会員、畑山会員、平岡会員、井上久会員、井上勇
会員、石野会員、伊藤会員、近藤会員、鴨志田会員、
菊池会員、小島会員、近藤会員、永田会員、中島眞
一会員、中島健児会員、中村会員、大矢会員、親松
会員、左藤会員、関田会員、菅会員、鈴木清会員、
玉井会員、渡邊会員、山口会員、鈴木孝英会員。

＜出席委員会＞ 伊藤委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜委員会報告＞
クラブ奉仕委員会 安藤美恵子委員長
　クラブ奉仕は、理事会、
各委員会等、組織人事会
員に関することや、例会
運営、親睦活動などで、「親
睦」と「奉仕」を基本と
するロータリーにおいて
クラブ基盤を支える重要な位置づけとなります。
　重要な役割を持つ各委員会と密に連絡を取り、
コロナと向き合いながら元に戻し、活気あるクラ
ブに蘇るよう努めてまいりたいと思います。

職業奉仕委員会 中村委員長
　「職業奉仕はわかりに
くい」と言われますが、
一方で「ロータリーの根
幹は職業奉仕にある」と
も言われます。職業奉仕
月間に行われる職場訪
問の目的も、顧客満足を向上させることに努力し、
社会に奉仕している企業や組織を見学して、自分
たちの職業に活かしていくことなのだと思います。
まずは自らの職業を見つめ直すことから始めて、
そして、今年度こそは、久しぶりに職場訪問が実
施できることを願っております。

・嶋会長より、先日開催された地区クラブ活性セ
ミナーの報告がありました。

＜点鐘＞ 嶋会長

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第2069回 44 35 9  79.55%
第2068回 44 39 5  88.64%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 33件 42,000円 67件 101,358円
 0件 0円 3件 71,000円
 0件 0円 0件 0円
 0件 0円 0件 0円

累計


